

Donald Trump est déclaré persona non grata dans les Caraïbes



Saint-George, 16 novembre (RHC)- Le centre d'échanges de nouvelles de la Barbade Caribbean Media Corporation a assuré que près d'une centaine de représentants d'organisations pan-africanistes et des forces populaires socialistes caribéennes ont déclaré le président des États-Unis, Donald Trump, persona non grata dans la région.

Ils se sont tous engagés à exiger des gouvernements de leurs pays de protester contre n'importe quelle visite de Trump pour éviter son entrée dans tous les pays du territoire souverain des Caraïbes.

Ils ont ajouté que le chef de la Maison-Blanche n'est pas le bienvenu dans la région à cause de ses commentaires racistes faits jeudi contre des pays africains, Haïti et le Salvador.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/152721-donald-trump-est-declare-personna-non-grata-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba